

CONSEIL D'ECOLE DU 1^{er} TRIMESTRE 2020-2021

Le jeudi 05 novembre à 17h45 en visio conférence

ORDRE DU JOUR

Présents :

Parents : MMES Mok, Bayle, Portafaix, Grail, Garcin, Jaraczewski, Vasseur, Peyrache

Professeurs : Brujas C, Sabatier I, Garnier C, Escoffier V, Berthasson W, Majesté-Labourdenne C, Beyssac C, Pacalon M, Machabert M, Montm  a M, Decoeur T, Maleysson C, Ricou A, Mataffiri S

Mairie : Bonnefoy C

1° APPROBATION COMPTE-RENDU 3° CONSEIL 2019-2020

Le compte rendu est approuv      l'unanimit  .

2° RESULTATS DES ELECTIONS

Dans le contexte sanitaire les   lections se sont d  roul  es uniquement par correspondance et le taux de participation est de 44,8%.

3° VOTE DE LA CHARTE INTERNET

La charte internet a   t   pr  sent  e aux membres du conseil. Elle sera sign  e par le maire.

4° BILAN RENTREE 2020

- Organisation p  dagogique

ENSEIGNANTS	PS1	PS2	MS	GS	Mat	CP	CE1	CE2	CM1	CM2	El��em.	Total
sandrine mataffiri	9	15			24						0	24
sabatier isabelle		12	13		25						0	25
v��ronique escoffier			13	12	25						0	25
pacalon maryline				26	26						0	26
Machabert Muriel					0	19					19	19
Decoeur Thomas/cl��mence Maleysson					0	19					19	19
c��cile brujas					0		23				23	23
majest��-labourdenne c��line					0		10	9			19	19
montm��a murielle					0			23			23	23
c��line garnier					0				30		30	30
Beyssac corinne					0				9	13	22	22
Berthasson Willy / Ricou Alain					0					30	30	30
Total (hors TR)	9	27	26	38	100	38	33	32	39	43	185	285

- Pr  vision d'effectifs 2021

Les pr  visions d'effectifs laissent supposer une l  g  re baisse car il y a un gros d  part de CM2 mais il y a eu beaucoup de naissances en 2018. Il devrait y avoir une baisse plus significative    la rentr  e 2022. L'  tude de la carte scolaire commence au mois de janvier ou f  vrier.

- Personnel

Nous avons accueilli 2 nouvelles enseignantes cette ann  e, V  ronique Escoffier qui enseigne    temps plein dans la classe de MSGS et Cl  mence Maleysson qui travaille le mardi dans la classe de Thomas Decoeur en CP. Magalie Mounier occupe un poste d'ASTEM en maternelle et nous accueillons depuis le 02 novembre deux jeunes services civiques : Amaury Andr   et Morgane Broc.

5° SECURITE

- Exercices incendies et PPMS

L'exercice incendie a été effectué. L'exercice de simulation attentat n'a pas pu être réalisé en raison des contraintes sanitaires, il le sera dans le mois de décembre. L'école va accueillir la visite de la commission de sécurité le 18 novembre.

- Point sur les équipements liés à la mise en place du PPMS

M Berthasson interroge principalement Mme Bonnefoy sur l'installation de l'interphone qui permettrait de clore l'enceinte de l'école et donc d'avoir un réel gain de sécurité. Il rappelle que cette installation est exigée par les services de gendarmerie et l'éducation nationale. Mme Bonnefoy indique que la municipalité effectue une demande de subvention auprès de la préfecture depuis plusieurs années. En 2020, la préfecture s'était engagée à verser une subvention de 7 000€ sur les 12 800€ que coûte l'installation pour les 2 écoles publiques. Malheureusement, cette subvention ne sera finalement pas versée. La municipalité a relancé la préfecture le 03 novembre 2020.

- Circulation et stationnement

Il a été observé des problèmes de stationnement aux abords de l'école. Notamment sur le passage piétons de la route de Jonzieux et sur l'arrêt de bus en face de la crèche. Un mail a été envoyé à tous les parents pour rappeler l'interdiction de se garer à ces endroits. Mme Bonnefoy a également sollicité la brigade de prévention de la communauté de communes qui interviendra dans les semaines à venir. Enfin, la gendarmerie a été mise au courant et pourra verbaliser le cas échéant.

Les parents d'élèves soumettent l'idée de faire signer une charte aux parents qui pourrait être rédigée par les élèves. M Berthasson indique que l'éducation à la sécurité et notamment la sécurité routière fait partie intégrante des programmes d'apprentissage avec notamment le passage de l'APER en cycle 3. L'idée de sensibiliser les parents en associant les enfants est intéressante et pourra être étudiée.

6° BUDGET

- Compte-rendu OCCE 2019-2020

M Berthasson explique le fonctionnement du budget et présente le bilan de la partie coopérative. L'autre partie du budget de fonctionnement est gérée par la mairie qui règle directement les factures.

- Prévisionnel 2020

Les demandes sont sensiblement les mêmes avec la suite du projet fresque. Les ordinateurs ont été renouvelés, l'équipe souhaiterait à présent renouveler les vidéoprojecteurs. Il n'y aura pas de classe nature pour l'année 2021, l'équipe souhaiterait pouvoir disposer d'une enveloppe un peu plus importante pour les jeux de cour et de motricité.

Mme Bonnefoy explique que les demandes sont étudiées successivement par la commission des écoles, puis le conseil d'adjoints et enfin la commission des finances. Ensuite, le budget est voté par le conseil municipal au mois d'avril en général.

7° Protocole Sanitaire et impact sur les projets

a. Mise en place du protocole

Principaux changements :

- Port du masque en élémentaire pour les élèves
- Limitation des brassages entre classes
- Les parents et les accompagnateurs ne rentrent plus en maternelle
- Les salles sont aérées plus souvent

b. Suivi des cas de Covid+ et des cas contacts

Les parents ne sont pas informés des cas contacts. Si un cas de Covid est confirmé dans une classe, nous avons une procédure à respecter pour faire remonter l'information au médecin scolaire. Nous devons avec sa collaboration établir une liste de cas contacts. Les élèves de moins de 11 ans entre eux ne sont pas considérés comme cas contact. Les parents de la classe ou du même groupe de récréation seront informés de la présence d'un cas confirmé de covid par mail.

c. Impact de la Covid sur les projets

- Le projet fresque devrait arriver à son terme d'ici la fin du mois de novembre
 - Les élèves de Sandrine et Isabelle ont assisté à un spectacle à la médiathèque
 - Les élèves de CE2 ont participé aux interventions des animateurs de Saint Etienne Métropole
 - Le cycle rugby a pu avoir lieu pour les CE2CM1
- Il était prévu un spectacle en janvier pour les PSMS et un le 12 novembre pour les GSCPCE1, ils sont pour le moment mis en suspens. Il en est de même pour les CE2CM qui devaient aller au cinéma et pour le projet d'intervenant musique en maternelle.

Il est difficile d'avoir plus de visibilité sur les projets de la deuxième partie de l'année.

8° Restaurant scolaire

Mme Bonnefoy rappelle que les repas servis au restaurant scolaire sont bien des repas chauds. Les agents qui encadrent et servent les repas disposent des protections nécessaires et ont été informés du protocole sanitaire en vigueur. Les enfants mangent par classe avec les camarades avec lesquels ils étaient dans le rang. Toutefois, ces associations peuvent changer d'un jour à l'autre car tous les enfants ne mangent pas le même jour. Les enfants sont servis pour tout (eau, pain...) pour éviter qu'ils touchent les différents éléments de la table.

Mme Bonnefoy précise que, étant donné le contexte, il n'y aura pas de repas de Noël. La mairie voudrait offrir un goûter à tous les élèves dont la forme (s'il a lieu) sera à préciser en fonction de l'évolution de la situation sanitaire.